

避難訓練

13日(水)に、今年度最初の避難訓練を実施しました。地震はいつ起こるのかわかりません。学校で一番長い時間を過ごす教室で、授業中に地震が起こったという想定でした。まず、机の下で落ちてくるものから身を守ります。地震が止まったら、ヘルメットをかぶり軍手を付けて校庭に避難しました。

①避難経路を確認

②身の安全を確保しながら避難(自分の身は自分で守る)

③「おかしもち」の徹底 落ち着いて

①～③のねらいを達成できたと思います。集中して真剣に、とてもしっかり出来たと思います。無駄

口もなく、感染症対策をしながら、集合出来ました。今後もいろいろなことを想定して、避難訓練を実施していく予定です。

通学班編制

11日(月)に一年生を迎え入れて通学班を編制して、集団下校を実施しました。例年はコンパクトに児童玄関前で実施してきましたが、密を避けるために、グラウンドで実施しました。始業式と同様にこの日も風が強くて大変でした。通学班ごとに集合時刻や集合

場所を確認し、一週間の様子を反省しました。反省で出てきたことを生かして、毎日安全に登下校してほしいと思います。



防犯鍵かけ訓練

21日(木)に不審者侵入想定訓練を実施しました。不審者侵入時の児童の対応行動や職員の役割分担を確認しました。不審者役の職員と共に、教室を回り対策状況をチェックしました。普段は換気のために窓やドアや天窓を開けていますが、どこもしっかり施錠されていました。話し声も物音もせず、人気を感じられませんでした。ねらいが達成され、素晴らしいと思いました。



一年生を迎える会

22日(金)に「一年生を迎える会」が実施されました。密にならずに全校児童が集まれる場所である校庭で、間隔を十分にとりました。一年生に好きな食べ物や遊びをインタビューしました。工夫された〇×クイズも行われ、一年生や学校のことを詳しく知ることが出来ました。下敷きのプレゼントが渡され、一年生はうれしそうでした。児童会活動が活発に展開されることが期待できるすてきな会でした。

